



Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um dich
und sprach: „Komm heim.“

In tiefer Trauer geben wir allen Verwandten und Bekannten Nachricht,
dass unser lieber Herr

Franz Zecha

Bauer

am Samstag, dem 6. Juni 2020, versehen mit den Heiligen
Sakramenten, nach langer, schwerer, mit Geduld ertragener
Krankheit im 86. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Unser lieber Verstorbener wird

am Samstag, dem 13. Juni 2020, um 14.00 Uhr am
Pfarrfriedhof Blumau/Wild im Familiengrab beigesetzt.

Ellends, am 8. Juni 2020

In tiefer Trauer und Dankbarkeit:

Franz und Ingrid, Martin und Rosemarie
Söhne und Schwiegertöchter

Matthias, Maximilian, Sebastian
Enkelkinder

Dora und Magda
Schwestern

im Namen aller Verwandten